

# ここが大好き



【学校教育目標】  
**夢におかっ 今キラリ**  
 - なかよく・かしこく・すこやかに -  
 令和6年4月23日  
 大仙市立南外小学校

## 自分の命は自分で守る！ 交通安全教室 開催

19日（金）、全校児童を対象に交通安全教室を行いました。講師に南外駐在所の高階さんをお迎えし、自転車の乗り方を



中心とした交通安全のお話を伺いました。その後、3年生以上は駐車場で自転車教室を行いました。子どもたちは聞いたお話をもとに、指導を受けながら自転車の乗り方を学びました。

これから、自転車に乗る機会が増えると思います。自分の命を守ることが一番大切ですが、運転の仕方を誤れば他の人を傷つけることもあります。日頃から手軽に交通手段として利用できる自転車ですので、誰もが被害者にならない、



加害者にならないため、この日の内容を決して他人事とせず、安全に気を付けて自転車を利用してほしいものです。

## 生活科 学校たんけん

2年生 先輩奮闘記

生活科の時間に、1・2年生合同による「学校たんけん」を行いました。2年生の“先輩”が1年生を案内しました。2年生は、学校内にある教室や特別教室、学校生活を支えている人や学校生活の楽しさを教える活動を通して、1年生に優しく関わっていました。連れて歩く表情にも誇らしさが感じられ、学年が上がった喜びが、ここにも見られました。

1年生は、楽しい学校生活を送るために、学校生活を支えている人がいることや、頼りになる2年生のお兄さん、お姉さんの存在に気付くことができました。来年は自分たちが、新しい1年生に教えてあげる番になります。この一年間の成長が楽しみです！



## 力を発揮できたかな？

## 全国学力・学習状況調査

報道でもご承知のとおり、18日（木）に6年生が全国学力・学習状況調査に挑みました。これは、全国の小学校6年生が、今の自分の学力を測るために取り組む大切なテストです。子どもたちは、これまで学んできた知識を使って、国語と算数（45分間）の問題に挑戦しました。

特徴的なことは、問題文の長さです。国語でも算数でも、書かれている内容、問われている内容をしっかりと捉える力が要求されます。「読み取る力」は本校にとっても課題ですので、今回の結果も一つの材料にしなが、学習指導の改善に役立てていきたいと思っています。結果は夏頃になります。

「最後まであきらめない」を合い言葉に粘り強く取り組んでいた6年生。本当におつかれさまでした。



## P T A 学習参観日

ぜひ、お越しください

明日は今年度1回目の学習参観日です。PTA総会や学級懇談も予定しています。お忙しい中とは存じますが、参観日は学校と保護者の皆様がお子様の充実した教育環境を整えるために協力関係を築く大事な日です。ぜひおいでいただき、張り切って学校生活を送っている子どもたちの様子をご覧ください。日程は次の通りです。

授業参観	13:10~13:55
学級懇談	14:10~15:00
総会	15:05~15:40
専門部会	15:45~16:30

なお、総会資料が配布されております。協議の時間は限られていますので、事前に確認の上、ご意見やご質問等があれば、整理しておいていただくとありがたいです。

明日は忘れずにご持参ください。